

夢 限 大

R 3 年 5 月 2 0 日
仙 台 青 陵 中 等 教 育 学 校
2 学 年 通 信 No. 4

頑張り！3年生！そして初中総体を体感しよう！



5月11日に宮城県内の「まん防」が解除され、部活動も対外試合が再開されてきました。現在、青陵生は後期課程では「高総体」に向けた予選会で練習の成果を発揮し、前期課程では、中総体に向け、組み合わせも決まり、勝利を目指して日々汗を流しているところです。昨年は、初の緊急事態宣言で中止になってしまった中総体。2年生は初めての中総体となります。3年生は1年生の時には開催されたもののまだ1年生ですから、多くの先輩達が初めての中総体になると思います。応援も難しい状況での大会開催となります。3年生に後輩からエールを送るために、1・2学年委員合同でメッセージボードを作りました。1・2年生、一人ひとりが炎をかたどったカードに、自分の所属する部活動の先輩や、3年生全体に向けて応援メッセージを書き、竜をかたどった台紙に貼り付けていきました。きっと3年生も、実力を発揮してくれると思います。2年生は、メッセージだけでなく、日々練習に励みながら、中総体当日も、3年生のサポートをし、共に戦い、勝利に貢献して欲しいと思います。

野活まで1週間！体調管理をお願いします

野外活動まであと1週間となりました。先日は野外活動のしおりを渡し、行程を確認したところです。今週は体育祭があり（雨天延期は来週月曜日）、疲れも出やすい状態になります。急な発熱なども想定されますので、早寝早起きと3食しっかり食べる規則正しい生活を送るようにしましょう。また、現在は野外活動用の検温表を渡しています。行事後2週間の検温を行い、学校で保管することになります。毎日の検温の記録をきちんと取っておくとともに、体調の変化に気をつけましょう。体調が下降気味の時は、家で休養を取るようになってください。

初行事！体育祭

第2学年初の行事、体育祭が間近に迫ってきました。青陵の体育祭を存分に楽しんでほしいと思うのと同時に、野外活動に向けて、怪我をしないように気をつけてほしいと思います。当日は、クラスで団結して頑張りましょう。当日と月曜日は弁当持参となりますので忘れないようにしましょう。